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A ingestão de bebidas 
alcoólicas durante a gravi-
dez é fator de risco para o 
desenvolvimento da Sín-
drome Alcoólica Fetal 
(SAF), que pode levar a 
deficiências físicas e dis-
túrbios de neurodesenvol-
vimento, alerta a Socie-
dade Brasileira de Pedia-
tria (SBP).  

A médica Conceição 
Segre, coordenadora da Cam-
panha de Prevenção à SAF da 
SBP, afirma que atualmente 
não há tratamento que leve à 
cura da síndrome, que pode 
levar a danos irreversíveis, 
como retardo mental e ano-
malias congênitas. Por isso, 
é importante que se reforce 
as ações de conscientização 

para a prevenção. Ontem foi 
lembrado o Dia Mundial de 
Prevenção da SAF.

“O que se recomenda 
é que, durante a gesta-
ção, a gestante não ingira 
nenhuma, zero, quantidade 
de álcool, porque a gente 
não sabe, até hoje a ciên-
cia ainda não descobriu, 
se tem alguma quantidade 

segura [de ingestão]. O que 
se sabe é que qualquer quan-
tidade de álcool em qualquer 
momento da gestação pode 
atingir o feto e causar a Sín-
drome Alcoólica Fetal, com-
pleta ou parcial”, disse.

Conceição explica que 
o álcool passa facilmente 
pela placenta e atinge o 
feto, podendo causar várias 

lesões, principalmente, no 
sistema nervoso central. “A 
síndrome pode ser com-
pleta ou parcial. Quando é 
completa, ela se manifesta 
em defeitos na face, então 
o bebê tem uma caracterís-
tica facial bastante pecu-
liar, ele tem lábios finos, 
pálpebras pequenas, a face 
dele pode ser reconhecida 

já no nascimento.”
Se o bebê não apresenta 

essas características já ao 
nascer, ele pode mais tarde 
manifestar sintomas que 
aparecem, em geral, na idade 
escolar. Ou seja, a criança 
não vai bem na escola, tem 
problema no aprendizado ou 
ainda apresenta distúrbios 
de comportamento.
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Relatório do TCE aponta 
sumiço de 49 postes  
que  colocados no  
Arco Metropolitano

Sociedade médica 
alerta para o risco 
de consumo de 

álcool na gravidez

Os postes foram comprados em 2014, cada um 
custou aos cofres públicos R$ 27 mil

Um relatório do Tribunal 
de Contas do Estado do Rio 
de Janeiro (TCE-RJ) apontou 
o sumiço de 49 postes de ilu-
minação solar que deveriam ser 
instalados no Arco Metropoli-
tano do Rio. Os postes foram 
comprados em 2014, cada um 
custou aos cofres públicos R$ 
27 mil. O órgão apura se 21 
desses equipamentos desapa-
recidos foram usados na obra 
do viaduto de Japeri, na Bai-
xada Fluminense. 

Equipes do TCE identifica-
ram o sumiço durante auditoria 
na Secretaria de Infraestrutura 
e Obras e no Departamento de 
Estradas de Rodagem.

O desparecimentos dos pos-
tes causam um prejuízo de R$ 
1,3 milhão aos cofres públicos. 
O TCE notificou os órgãos res-
ponsáveis, que deverão apre-
sentar justificativas para o fato. 

O DER-RJ informou que 
recebeu a notificação do TCE 
no último dia primeiro, com 
o prazo de 15 dias para apre-
sentar esclarecimentos e, neste 
sentido, a atual administração 
da Fundação determinou a ins-
tauração de tomada de contas 
especial a fim de averiguar pos-
síveis danos e responsáveis dos 
fatos que ocorreram no ano 
de 2017, durante a gestão do 
governo anterior.

Covid-19: melhora taxa de  
ocupação de leitos de UTI, diz Fiocruz

O cenário de melhora nas 
taxas de ocupação de leitos 
de Unidade de Tratamento 
Intensivo (UTI) para adul-
tos no SUS persiste, com 
mais de 90% das unidades 
da Federação e 85% das capi-
tais estando fora da zona de 
alerta, com taxas menores 
que 60%. A informação faz 
parte da edição extraordiná-
ria do Boletim Observatório 
Covid-19 Fiocruz.  

O Rio de Janeiro apresen-
tou queda no indicador, de 
72% para 66% de ocupação, 
o que agora o coloca na zona 
de alerta intermediário.

De acordo com os pesqui-
sadores da Fiocruz, trata-se 
de um reflexo da tendência 
geral de diminuição da inci-
dência de casos graves, inter-
nações e mortes por covid-19.

Os especialistas refor-
çam a necessidade de inter-
rupção de cadeias de trans-
missão por meio do avanço 
das campanhas de imuniza-
ção. Esse objetivo, porém, só 
será alcançado com a amplia-
ção da cobertura vacinal até 
novos grupos, incluindo ado-

lescentes entre 12 e 17 anos, 
e da dose de reforço para 
idosos, portadores de doen-
ças crônicas e imunossupri-
midos.

Segundo dados compila-
dos pelo MonitoraCovid-19, 
considerando a população 

adulta, 85% foi imunizada 
com a primeira dose e 42% 
com o esquema de vacinação 
completo. Houve diminui-
ção no número de mortes a 
uma taxa diária de 1,3%, um 
total médio de 680 óbitos ao 
dia. A média diária de casos 

está em 24,6 mil, com ritmo 
de redução de 1,9% ao dia.

ESTADOS
Roraima e Rio de Janeiro 

são os únicos estados com 
taxas de ocupação superio-
res a 60%. Goiás (52%) dei-

xou a zona de alerta inter-
mediário, juntamente com 
Rondônia (47%), enquanto 
Pernambuco (43%) e Espí-
rito Santo (48%), apesar de 
aumento nas taxas, tiveram 
também redução significa-
tiva no número de leitos dis-

poníveis.
As cidades do Rio de 

Janeiro (94%) e de Boa Vista 
(82%) permanecem na zona 
de alerta crítico. Os dados 
completos do boletim podem 
ser acessados na página da 
Fiocruz na internet.

Segundo o boletim, Roraima é o único estado na zona crítica

Segundo dados 
compilados pelo 
MonitoraCovid-19, 
considerando a 
população adulta, 85% 
foi imunizada com a 
primeira dose e 42% 
com o esquema de 
vacinação completo. 
Houve diminuição no 
número de mortes a 
uma taxa diária de 
1,3%, um total médio 
de 680 óbitos ao dia. 

Fotos: Reprodução

Alcoolismo pode levar à Síndrome Alcoólica Fetal (SAF)
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Olha quem está por trás da 
candidatura de Fabricio de Napinho 
para à prefeitura de Silva Jardim

O
município de Sil-
va Jardim, no in-
terior do Rio, 
encontra-se às 

vésperas de realização de elei-
ções suplementares para a pre-
feitura, marcadas para o dia 
12 de setembro. E a campa-
nha eleitoral vem revelando 
algo que sempre se desconfiou, 
mas que até então era negado:  
Fabricio de Napinho e Ander-
son Alexandre estão unidos no 
propósito de governarem jun-
tos a cidade.

Estreante na vida pública, 
eleito vereador e escolhido Pre-
sidente da Câmara para se tor-
nar prefeito interino do muni-
cípio, Fabrício de Napinho na 
verdade representa o retorno 
do deputado Estadual Ander-
son Alexandre, que já foi pre-
feito de Silva Jardim em duas 
gestões e que chegou a ser 
preso sob a acusação de che-
fiar um esquema criminoso no 
comando do executivo.

O prefeito Eduardo Paes (PSD) recebeu a segunda 
dose da vacina contra a Covid-19 na tarde de ontem, 
na Casa Firjan, em Botafogo, na Zona Sul do Rio.

Isabela, que tem 15 anos e é filha de Paes, rece-
beu a primeira dose.

De acordo com o calendário da Secretaria Muni-

cipal de Saúde (SMS), ontem, foram vacinadas as 
meninas de 15 anos, pessoas com 25 anos ou mais, 
gestantes, puérperas, lactantes e pessoas com defici-
ência com 12 anos ou mais e os que tiverem a segunda 
dose marcada. A aplicação da terceira dose de vacina 
contra Covid-19 em idosos começou no dia 1º de 

setembro. Desta data até o dia 10, serão vacinados 
idosos residentes em instituições de longa perma-
nência. No dia 13, estava prevista a imunização de 
quem tem 95 anos ou mais. A vacinação dos idosos 
seguirá até o dia 30 de outubro, quando quem tem 
60 anos poderá receber a terceira dose da vacina.

Prefeitura do Rio cria canal para quem está 
com problemas em acessar o ConecteSUS

Câmara de 
Vereadores do 
Rio entra na 
campanha de 

doação de sangue

A Prefeitura do Rio dispo-
nibilizou um canal de atendi-
mento para a população para 
tirar dúvidas e solucionar pro-
blemas no Conecte SUS.

O serviço foi criado porque 
muitas pessoas continuam com 
informações erradas na carteira 
de vacinação digital.

A situação é um problema 
não só para quem quer compro-
var que se vacinou, mas também 

para quem ainda não tomou as 
doses, pois a pessoa chega no 
posto e não consegue se vacinar.

Em caso de dúvidas ou diver-
gências sobre o registro de vaci-
nação no ConecteSUS, basta 
enviar o relato do problema, ane-
xando foto do comprovante de 
vacinação, de um documento 
de identificação com foto e CPF, 
para o e-mail suporteconecte-
sus@rio.rj.gov.br.

Em virtude da instabilidade 
do ConecteSUS para retirada 
dos certificados de vacinação, a 
prefeitura precisou adiar o início 
da verificação da situação vaci-
nal para entrada em estabeleci-
mentos fechados.

O comprovante digital, o 
chamado passaporte de vaci-
nação, passa a ser obrigatório 
a partir da próxima quarta-feira 
(15).

A Câmara Municipal do Rio 
abrirá suas portas para os cario-
cas que desejam doar sangue 
e contribuir para salvar vidas. 
Em parceria com o Hemorio, 
o Legislativo carioca vai pro-
mover um mutirão na próxima 
segunda-feira (13), das 10h às 
15h, no Salão Nobre do Palácio 
Pedro Ernesto, na Cinelândia. O 
objetivo da ação é aumentar os 
estoques do banco de sangue do 
Estado, que registrou uma forte 
queda durante a pandemia. Atu-
almente, o banco está com 20% 
a menos de sua capacidade.

Todo o sangue doado é 
usado principalmente em gran-
des emergências como aci-
dentes de trânsito, em cirur-
gias e em pacientes com doen-
ças oncológicas e hematológi-
cas. De acordo com o Hemo-
rio, são necessárias pelo menos 
300 novas bolsas de sangue por 
dia para atender a demanda dos 
pacientes. No entanto, a média 
atual é de 210. 

O diretor geral do Hemorio, 
Luiz Amorim, celebrou a parce-
ria com a Câmara neste cenário 
de queda de doações. “Neste 
momento de tanta dificuldade 
para nossa cidade, em que as 
doações foram diretamente 
impactadas por conta da pan-
demia, ter o apoio da Câmara 
no incentivo à doação de san-
gue é fundamental e muito bem 
vindo. Que essa ação possa ins-
pirar outros órgãos a seguirem 
essa iniciativa.”

O serviço 
foi criado 
porque 
muitas 
pessoas 
continuam 
com 
informações 
erradas na 
carteira de 
vacinação 
digital.

Ontem foram vacinadas as meninas de 15 anos, pessoas com 25 anos ou mais, gestantes, puérperas, lactantes e pessoas com deficiência com 12 anos ou mais

SAIBA O QUE ACONTECE NA SUA CIDADE ÀS VÉSPERAS DAS ELEIÇÕES

Fabricio de 
Napinho e 
Anderson 
Alexandre 
estão unidos 
no propósito 
de governarem 
juntos a 
cidade

Em 2019 Anderson foi 
denunciado pelo Ministério 
Público Estadual (MP) por 
associação criminosa, fraude 
a licitações e crime de res-
ponsabilidade. A promotoria 
relata que, em 2013, o político 
teria se associado com agentes 

públicos e empresários para 
a prática dos citados crimes, 
em benefício de duas empre-
sas, causando prejuízos eco-
nômicos para a Prefeitura de 
Silva Jardim de, pelo menos, 
R$ 297.273,29 milhões. 

Além da aliança política 

com Anderson Alexandre 
constada em reuniões no muni-
cípio, e fora dele, e de indica-
ções de aliados para o governo 
interino, o atual prefeito tem 
demostrado todo seu apetite 
para se manter no poder a qual-
quer custo, chegando ao ponto 

de aliciar servidores públicos 
a atuarem em sua campanha, 
como revela a denúncia do 
Ministério Público, que resul-
tou na realização de busca e 
apreensão em endereços liga-
dos a Fabricio Azevedo Lima 
Campos, o Fabricio de Napi-

nho (PSD), prefeito interino de 
Silva Jardim (RJ). A suspeita 
é de abuso de poder político.

De acordo com o Ministério 
Público, a denúncia recebida 
continha uma gravação de uma 
reunião entre o prefeito Fabri-
cio, um advogado, a subsecre-
tária de Comunicação Social e 
servidores públicos, no dia 15 
de julho. A presença de todos 
os servidores era obrigatória, 
segundo a denúncia. Ainda de 
acordo com o MPE, os celula-
res dos servidores teriam sido 
confiscados na entrada da reu-
nião.

Aliados e sedentos pelo 
poder, Anderson Alexandre e 
Fabricio Napinho planejam a 
manutenção do mesmo modelo 
e projeto de governar que vem 
se desenvolvendo desde 2012, 
com favorecimento de ami-
gos e aliados e sem trabalhar 
o desenvolvimento da cidade 
e om pleno atendimento da 
população. 

Eduardo Paes toma segunda dose da vacina ao lado da filha
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M
esquita deu 
início ontem 
à aplicação da 
terceira dose da 

vacina contra a covid-19. No 
primeiro momento, essas do-
ses serão destinadas aos ido-
sos em instituições de longa 
permanência. Em Mesquita, 
há apenas uma dessas insti-
tuições cadastradas, o Abri-
go Irmã Catarina. Depois, a 
Secretaria Municipal de Saú-
de fará a aplicação nos idosos 
mesquitenses que estão cadas-
trados no Programa Melhor 
em Casa. Em janeiro, no co-
meço da campanha de vaci-
nação contra a covid-19, Mes-
quita realizou a imunização de 
26 idosas residentes do Abri-
go Irmã Catarina.

VACINAÇÃO POR FAIXA 
ETÁRIA

Enquanto isso, a cidade 
prossegue com a vacinação do 
resto da população. A imuniza-

ção contra covid-19 entre esta 
quinta-feira e sábado, ou seja, 
de 9 a 11 de setembro, será para 
pessoas a partir de 13 anos e 
também para pessoas com defi-
ciência que têm a partir de 12 
anos de idade. Vale ressaltar 
que os adolescentes só podem 
ser vacinados nas clínicas da 

família Jacutinga e São José.
Além disso, eles devem 

comparecer ao local na pre-
sença de um responsável legal. 
É preciso apresentar RG, CPF 
e comprovante de residência, 
além dos documentos com-
probatórios para as pessoas 
com deficiência, como laudo 

médico ou cartão de gratui-
dade de transporte público, 
por exemplo. É importante fri-
sar que, nas clínicas da famí-
lia São José ou Jacutinga, as 
senhas são distribuídas até 16h 
de segunda a sexta-feira. Já aos 
sábados, as senhas são distri-
buídas até 11h nas clínicas.

CIDADES RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 10 DE SETEMBRO DE 2021

A TransÔnibus e a Polícia Civil estão promovendo 
uma campanha de conscientização contra a recepta-
ção de produtos roubados ou furtados. Cartazes com 
os seguintes dizeres, “Receptação é crime e pode ter 
custado a vida de alguém”, serão fixados dentro dos 
ônibus que trafegam em: Belford Roxo, Duque de Ca-
xias, Itaguaí, Japeri, Mesquita, Nilópolis, Nova Iguaçu, 
Paracambi, Queimados, São João de Meriti e Seropé-
dica e em bairros das Zonas Norte, Oeste e na região 
central da capital. Além dos cartazes, os ônibus conta-
rão com busdoor, adesivo publicitário colado na parte 
externa do vidro traseiro do veículo. Uma das metas da 
campanha é reduzir os índices de roubos a coletivos.

RECEPTAÇÃO É CRIME

IMUNIZANTE  
CONTRA O CÂNCER

A voz do RIO

CLÓVIS MONTEIRO

clovismonteiro@tupi.fm

Mesquita inicia aplicação 
da terceira dose da 

vacina contra a covid-19

Prefeitura de Resende divulga calendário de 
vacinação contra Covid-19 para esta semana

A Prefeitura de Resende, através da 
Secretaria Municipal de Saúde, divulga 
o calendário de vacinação contra a 
Covid-19 para esta semana. As aplica-
ções de segunda dose acontecerão de 
até 10 de setembro, para a população 
de diferentes faixas etárias, em postos 
de saúde ou em sistema drive-thru.  

Nesta quarta-feira, dia 08, ocorre-
ram duas ações de segunda dose da 
vacina em áreas de cobertura da Estraté-
gia Saúde da Família (postos de saúde). 
População a partir de 53 anos recebeu 
a segunda dose da vacina AstraZeneca, 
de 8h às 12h, no posto onde recebeu 
a primeira dose. Este público foi vaci-
nado em 16/06.  

Ainda nesta quarta-feira, foram 
vacinadas também pessoas a partir 
de 53 anos, com o imunizante Pfi-
zer, durante a manhã. Este grupo foi 
vacinado no dia 16/06 e retornaram 
aos postos de saúde onde receberam 

a primeira dose.  
Já nesta quinta-feira, dia 09, houve 

aplicações de segunda dose na popu-
lação com idade a partir de 51 anos, 
da AstraZeneca, que foi vacinada em 
17/06. E também neste dia foram vaci-
nados com a segunda dose da Pfizer, 
as pessoas a partir de 51 anos. Este 
grupo também recebeu a primeira dose 
no dia 17/06.

Nesta sexta-feira, dia 10, a Prefei-
tura de Resende realiza uma edição em 
drive-thru para aplicação da segunda 
dose da vacina AstraZeneca, de 9h às 
13h, na Área de Exposições. O drive-
-thru será voltado para as pessoas a par-
tir de 50 anos, vacinadas em 18/06. A 
vacinação em drive-thru acontece para 
a população residente em bairros de 
fora da área de cobertura da ESF (pos-
tos de saúde).  

Também na sexta-feira, dia 10, acon-
tece a segunda dose para moradores de 

dentro da área de cobertura da ESF, 
nos postos de saúde. A ação será para 
pessoas a partir de 50 anos, vacinados 
com a Pfizer em 18/06. A vacinação 
será de 8h às 12h, no posto de saúde 
onde recebeu a primeira dose.   

E ainda na sexta-feira, dia 10, será 
a vez de pessoas a partir de 21 anos 
vacinadas com a Coronavac, receber 
a segunda dose. Este público foi vaci-
nado com a Coronavac no dia 16/08. 
A vacinação acontecerá de 8h às 12h, 
nos seguintes postos de saúde: PSFs 
Baixada da Olaria; Engenheiro Pas-
sos; Barra I, II e III, Fumaça; Parque 
Minas Gerais; Centro; São Caetano; 
Serrinha; Capelinha; Vicentina; e Vis-
conde de Mauá.  

Para todas as ações dessa semana, 
os moradores devem estar com o car-
tão de vacinação entregue no ato da 
primeira dose. Além de documento de 
identidade com foto e CPF. 

Com base na tecnologia da  vacina Oxford/
Astrazeneca, pesquisadores de Oxford estão 
desenvolvendo um imunizante para tratar 
o câncer. É que a vacina usada contra a 
covid-19,  usa o chamado vetor viral não 
replicante para estimular a resposta do 
sistema imunológico e  gerar proteção contra 
casos de câncer.

CELULARES ANTIGOS

A partir do dia 1º de novembro, o 
WhatsApp vai deixar de funcionar em 
alguns aparelhos Android e iOS, do iPhone, 
com versões de softwares antigos. Ou seja, 
a empresa não prestará mais suporte ao 
aplicativo instalado nesses celulares. Os 
telefones com sistema operacional iOS 
9 (lançado em 2015; a última disponível 
no iPhone 4S) ou inferior e Android 
4.0.4 (de 2011) ou anteriores passarão a 
ser incompatíveis com o WhatsApp//

GABRIEL WILKEM

Primeiro, ação será destinada aos idosos em instituições de longa permanência 
e, em seguida, aos que fazem parte do Programa Melhor em Casa

Nova Iguaçu terá 
dia D de vacinação 
antirrábica no dia 25
A Prefeitura de Nova 

Iguaçu criou recentemente a 
Assessoria Especial de Pro-
teção Animal. Sua missão 
será articular ações de prote-
ção e defesa animal em con-
junto com as secretarias muni-
cipais de Saúde, Educação, 
Assistência, Meio Ambiente, 
Emlurb, Segurança, Postura e 
Defesa Civil. 

“Quando assumi a Prefei-
tura de Nova Iguaçu, precisei, 
primeiro, ajustar as finanças da 
cidade. Quando tudo já estava 
resolvido, veio a pandemia da 
Covid-19, que nos impediu dar 
andamento em vários projetos, 
como o da proteção e defesa 
animal, por exemplo”, afirma o 
prefeito Rogerio Lisboa. “Mas 
agora, com a evolução da vaci-
nação da população contra o 
novo coronavírus, pudemos 
criar a Assessoria Especial de 
Proteção Animal. Com ela, 
asseguramos o compromisso 
de um trabalho transparente, 
que vá de encontro aos parâ-
metros nacionais e internacio-
nais de defesa, proteção e cui-
dado animal”. 

A primeira ação nesse sen-
tido será o Dia D da Cam-
panha Anual de Vacinação 
Antirrábica, no próximo dia 
25, da Secretaria Municipal 
de Saúde. Poderão ser vaci-
nados cães e gatos saudáveis 
a partir de 3 meses de idade. 
Os canis legalizados e os pro-
tetores de animais poderão rea-
lizar agendamento para imu-
nização nos locais de abrigo 
a partir do dia 26 de setem-
bro. Pessoas que cuidam de 
animais em situação de rua 
também podem levá-los para 
serem imunizados.  

A raiva é uma doença cau-
sada por um vírus que leva 
à morte quase a totalidade 
dos casos, podendo infectar 
seres humanos. Os sintomas 
da raiva animal são agressivi-
dade, agitação, medo, ansie-
dade e demência.  

O Dia D de Vacinação 
Antirrábica inaugura um con-
junto de ações que a Prefeitura 
de Nova Iguaçu planeja para a 
defesa animal. Desta forma, os 
protetores de animais podem 

aproveitar o período da cam-
panha para fazer seu cadastro. 

Simultaneamente ao Dia 
D da Vacinação Antirrábica 
será promovida, nos 40 pos-
tos de imunização, a Campa-
nha de Doação de Ração. As 
rações serão distribuídas para 
instituições que serão previa-
mente cadastradas.  

Sensibilizada sobre a 
importância do bem-estar 
animal, a Prefeitura de Nova 
Iguaçu pretende criar uma 
Rede de Solidariedade e Pro-
teção Animal por meio dos 
órgãos governamentais e os 
protetores cadastrados.  

As ações realizadas de 
forma articulada e conjunta 
permitirá que a Prefeitura rea-
lize uma inédita contagem de 
animais na cidade. Essa pes-
quisa vai embasar ações para 
os próximos anos a partir de 
dados atualizados. 

Quando assumi a 
Prefeitura de Nova 
Iguaçu, precisei, primeiro, 
ajustar as finanças da 
cidade. Quando tudo já 
estava resolvido, veio a 
pandemia da Covid-19, 
que nos impediu dar 
andamento em vários 
projetos, como o da 
proteção e defesa 
animal, por exemplo”.

PREFEITO ROGERIO LISBOA
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DJ Jeffinho da China está entre os mortos 
durante confronto em São Gonçalo

Jefferson Ribeiro Vieira, o 
DJ Jeffinho da China, co-
nhecido pelo ‘Baile da Chi-

na’, na Rua da Feira, em São 
Gonçalo, está entre os quatro 
mortos no confronto entre tra-
ficantes e policiais militares no 
Engenho Pequeno, na noite da 
última quarta-feira (8). A polí-
cia afirma que todos eram sus-
peitos. Leilson Ferreira Fernan-
des, o Pivete, considerado o 
chefe do tráfico em comuni-
dades da região, também mor-
reu na ação.

A Secretaria Estadual de 
Saúde afirmou que os homens 
que foram a óbito a caminho 
do Hospital Estadual Alberto 
Torres não foram identificados.

A Polícia Militar afirma 
que os seis homens encontra-
dos feridos eram suspeitos. Em 
nota, a corporação informou 
que “equipes do 7° BPM (São 
Gonçalo) realizavam policia-
mento pelo Engenho Pequeno 

Justiça manda soltar cientista 
confundido com miliciano
A Justiça do Rio determi-

nou a soltura de Raoni Lázaro 
Barbosa, cientista de dados que 
passou mais de 20 dias na pri-
são após ser confundido com 
um integrante de uma milícia 
que atuava em Duque de Caxias, 
na Baixada Fluminense. O rapaz 
trabalha em uma multinacional, 
é formado pela PUC-RJ, com 
especialização no Instituto de 
Tecnologia de Massachusetts 
(MIT), nos Estados Unidos. 
Ainda assim, um erro da Polícia 
Civil, durante uma ação da Dele-
gacia de Repressão às Ações Cri-
minosas Organizadas (Draco), 
fez com que ele fosse acusado 
de um crime que não cometeu. 

A prisão aconteceu no dia 
17 de agosto e desde então a 
família de Raoni tenta provar 
sua inocência. A Polícia Civil 
chegou a reconhecer o erro, e 
testemunhas refizeram o reco-
nhecimento, mas Raoni conti-
nuou preso.

De acordo com as investi-
gações conduzidas pela espe-
cializada, o cientista de dados 
foi acusado de recolher as taxas 
cobradas pelos milicianos aos 

Fotos: Reprodução

Equipes do 7° BPM 
realizavam policiamento 
pelo Engenho Pequeno 
quando um grupo 
de criminosos atirou 
contra os policiais. 
Houve confronto e 
seis suspeitos foram 
atingidos, sendo 
socorridos ao Hospital 
Estadual Alberto Torres, 
no Colubandê.”
TRECHO DE NOTA DA POLÍCIA MILITAR

DJ era 
conhecido 
pelo Baile 
do China

quando, na Rua Emília Maria 
Rodrigues, um grupo de crimi-
nosos atirou contra os policiais. 
Houve confronto e seis sus-

peitos foram atingidos, sendo 
socorridos ao Hospital Esta-
dual Alberto Torres, no Colu-
bandê. Com eles, foram apreen-

didos três fuzis e quatro pisto-
las. Dentre os feridos, foi iden-
tificado o criminoso conhecido 
como ‘Pivete’, apontado como 

um dos chefes do crime organi-
zado naquela região”.

Dois suspeitos seguem 
internados no Hospital Alberto 

Torres. Um homem de 27 anos 
está em estado grave. Outro 
menor de idade, de 17 anos, 
tem quadro estável.

O caos social em que mergulhou o Rio de Janeiro vem de 
décadas, se acentua a cada ano e é fruto de muitas causas. 
A começar pela corrupção que está disseminada por toda a 
administração seguida por governos que conduziram a admi-
nistração do estado pautados por interesses particulares ao 
invés dos interesses da população e muito pelas escolhas elei-
torais duvidosas que se repetem a cada pleito.  Mas o que 
fazer se os candidatos que se apresentam estão sempre com-

prometidos com esquemas por debaixo dos panos os quais 
a população desconhece? Como escapar das armadilhas 
de candidatos que só são candidatos porque se compro-
meteram até a raiz dos cabelos com esquemas escusos e 
direcionados? Essa resposta não é simples, e talvez não 
haja uma única resposta. O fato é que 2022 está aí e a 
partir do ano que vem, começa o desespero dos candida-
tos atrás de votos. Os que já tem mandato correm atrás 
para se manter no poder. Os sem mandato correm atrás 
para conquistar eleitores. E é justamente nesse momento 
que devemos prestar muita atenção, porque é aí que as 
verdades aparecem. Promessas o vento leva e no caso dos 
que tem mandato, não custa dar uma olhada para ver se o 
que foi prometido no mandato anterior, foi de fato cum-
prido. No caso dos que ainda não tem mandato, saber 
se aquela promessa faz parte das atribuições do cargo 
pleiteado pode ser uma boa tática para a escolha de um 
candidato. Promessas milagrosas em geral, são um indi-
cativo de um candidato falastrão. Uma olhada no histó-
rico do candidato, suas ligações, sua rede de apoio, tam-

bém podem dizer muito sobre o candidato.
O estado atual das coisas nos dá o indicativo de que o 

Rio de Janeiro precisa de mudanças, precisa se renovar, e 
a renovação virá de candidatos que façam campanhas de 
maneira modesta, sem grandes comprometimentos e que 
uma vez eleitos, terão a liberdade para lutar por quem real-
mente importa; o povo.  De que adianta votar por votar, 
votar porque é obrigatório, votar sem saber em quem está 
se votando. Isso não ajuda, isso não modifica a situação 
difícil pelo qual passa o nosso estado e tampouco nos dará 
a certeza de que fomos cidadãos e fizemos nossa parte.

O fato é que o voto é uma ferramenta de expressão 
da democracia e cada voto é relevante para promover as 
mudanças que precisamos para nosso estado, comba-
lido, mas ainda vivo.

Antonio Carlos dos Santos, é Secretário de Ordem 
Pública, Ex-presidente do Detran/RJ, Ex-subsecre-
tário de Estado de Administração e dos Programas 

Segurança Presente e Lei Seca. 

OS RIO DE JANEIRO  
VIRADO NO CAOS!

Coluna 
Rio Presente

ANTONIO CARLOS
antoniocarloss.rio Professorantoniocarlos.rio

 www.riopresente.com.br

Polícia cumpre mandados em farmácias 
usadas pela milícia na Baixada

APolícia Civil realizou 
uma operação, na última 
quarta-feira (8), contra a 
milícia que atua em Magé, 
na Baixada Fluminense. A 
ação teve como alvo farmá-
cias suspeitas de serem usa-
das para lavagem de dinheiro 

dos grupos paramilitares. Não 
houve prisões. 

Os agentes da 65ª DP 
(Magé) e 66ª DP (Piabetá), 
com o apoio de fiscais do Con-
selho Regional de Farmácia 
(CRF/RJ), cumprindo man-
dados de busca e apreensão 

em três unidades de uma rede 
de farmácias. 

Nos estabelecimentos 
foram constatadas violações 
de diversas normas sanitárias 
e profissionais. Além disso, os 
agentes apreenderam medica-
mentos sem nota fiscal, suge-

rindo a prática de crime de 
sonegação fiscal e lavagem 
de dinheiro.

As investigações prosse-
guem para elucidar todos cri-
mes praticados, a estrutura 
criminosa e a desarticular o 
braço financeiro da milícia.

moradores da região. O grupo 
incluía também policiais milita-
res. O reconhecimento foi feito 
por foto, prática que já foi pau-
tada pelo Superior Tribunal de 
Justiça (STJ) e que pode ser uti-
lizada apenas em conjunto com 
outros elementos que provem o 
envolvimento do acusado.

Além disso, Raoni mora em 
Campo Grande, na Zona Oeste 
do Rio, junto com a esposa, 
município diferente de onde o 
criminoso real atuava. O verda-
deiro alvo da polícia era Raony, 
com Y, conhecido como Gago. 
Segundo a defesa e a família de 
Raoni, a única semelhança entre 
os dois é a cor da pele.

Ladrão de restaurantes da Tijuca
é preso em Santa Teresa

Policiais da UPP Prazeres receberam denúncia

Um integrante de quadrilha 
especializada em assaltos que 
vinha aterrorizando clientes de 
estabelecimentos na Tijuca, na 
Zona Norte, foi preso, na manhã 
da última quarta-feira. Policiais 
militares da Unidade de Polí-
cia Pacificadora (UPP) Praze-
res, receberam denúncias com o 
paradeiro de Douglas de Moraes 
Lisboa, conhecido como Siri dos 
Prazeres, de 21 anos, e encon-
traram o criminoso, em Santa 
Teresa, no Centro.

De acordo com a corpora-
ção, o Siri dos Prazeres, como 

é conhecido, teria sido o respon-
sável por uma série de assaltos 
a restaurantes e bares da região 
da Tijuca, na Zona Norte. Um 
dos assaltos cometidos pelo cri-
minoso aconteceu em outubro 
do ano passado, no restaurante 
Tenkara Sushi Louge, Rua Mariz 
e Barros, no bairro, onde ele e 
outro criminoso levaram todos 
os pertences de famílias que jan-
tavam no local. 

Crime foi registrado por 
câmeras de segurança que aju-
daram na identificação de Siri 
do Prazeres.
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V
isando o planejamento do seu 
desfile, o Acadêmicos do Sos-
sego iniciará na próxima ter-
ça-feira, dia 13 de setembro, 

as inscrições de alas da comunidade. Os 
interessados devem comparecer no Clube 
da Torre, no Largo da Batalha, munidos 
de xerox do RG, CPF, comprovante de re-
sidência e 1 foto 3x4. A agremiação tam-
bém exigirá o comprovante da vacinação 
da covid-19 no ato da inscrição.

Para quem não puder comparecer na pri-
meira data, a agremiação agendou outras até 
o final de novembro. São elas: 27/09, 11/10, 
25/10, 08/11 e 22/11, todas no mesmo 
horário e local. O Clube da Torre fica loca-
lizado na Rua Leopoldo Muilaert- Largo da 
Batalha, Niterói. As inscrições acontecem 
das 18h às 21h.

“A Sossego quer continuar fazendo his-
tória e para isso o nosso desfile precisa ser 
perfeito. Estamos adiantando todo nosso 

processo visando um planejamento gran-
dioso para o desfile de 2022. Assim que os 
ensaios começarem a nossa escola já está 
um passo à frente. Podem aguardar um des-
file à altura da comunidade do Largo da 
Batalha”, revelou Carolina Ribeiro, dire-
tora de harmonia.

O Acadêmicos do Sossego encerra a pri-
meira noite de desfiles da Série Ouro, na 
Marquês de Sapucaí, com o enredo “Visões 
Xamânicas”.

RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 10 DE SETEMBRO DE 2021CULTURA

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

MUNDO DOS 
FAMOSOS

Sossego inicia inscrições 
de alas da comunidade
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DIEGO RIBAS COMPRA TERRENO 
POR R$ 3 MILHÕES E VAI CONSTRUIR 
CASA APÓS CHEGADA DA CAÇULA

A família de Diego Ribas aumentou e agora o craque 
do Flamengo tem uma nova empreitada pela frente. 
O jogador comprou um terreno de cerca de R$ 3 
milhões, num condomínio de luxo na Barra da Tijuca, 
Zona Oeste do Rio, e vai construir um novo lar para 
ele, a mulher Bruna Letícia e os três filhos Davi, 
Matteo e Leticia, que ganhou o apelido de Leticinha.

Ribas e a família vão trocar uma cobertura 
cinematográfica no mesmo bairro por uma 
casa ampla, que terá jardins, área de lazer 
com piscina e campo de futebol, além 
de um quarto para cada herdeiro.

SEM SUTIÃ, LEXA 
EXIBE TODA SUA 
BELEZA EM VÍDEO 
PODEROSO NOS 
BASTIDORES: 
‘’NO FLASH’’
Lexa, de 26 anos, 
usou suas redes 
sociais para 
deixar os fãs 
completamente 
apaixonados após 
compartilhar um 
vídeo poderoso 
nos bastidores.
Acompanhada de 
uma produção nada 
básica, a cantora 
e apresentadora 
posou fazendo 
novas fotos para 
um ensaio e 
impressionou 
os internautas 
com sua boa forma em cliques super ousados.

No vídeo, compartilhado em seu Instagram, a carioca 
posou sem sutiã e com um vestido completamente 
transparente. Loiríssima e com as madeixas soltas, 
ela completou o look com uma jaqueta de couro.
“No flash”, brincou ela.

Quem está com saudades 
do projeto ”Nada Pra Fazer”? 
E daquela roda de samba 
com todo público cantando 
e batendo na palma da mão? E 
de conhecer o álbum Novelas? 
Então, se prepare que você vai 
matar a saudade dos amigos 
e desse clima neste domingo, 
dia 12 de setembro, a partir 
das 12h, na segunda edição 
do “Samba do Zé. O evento 
vai contar com um megashow 
do Grupo Vou Pro Sereno, no Alma de 
Boêmio de Campo Grande, que fica na 
Estrada da Cachamorra, 782(em frente 
ao posto Ale), em Campo grande.

 A abertura do evento fica por conta 
da cantora Criss Massa com vários con-

vidados (Didi Assis, Will Freitas e Carol 
Cardoso) e nos intervalos Claudinho DJ, 
agitando a galera.

Por conta da COVID-19, o show 
está seguindo todos os protocolos da 
Organização Mundial de Saúde - OMS, 

sendo realizado com capaci-
dade de 40%, em ambientes 
fechados conforme determi-
nação da Prefeitura do Rio. O 
espaço está totalmente adap-
tado para trazer mais segu-
rança e organização para o 
público presente. Além disso, 
a produção do evento está 
tomando todas medidas de 
controle sanitário tais como 
medição de temperatura na 
entrada, uso obrigatório de 

máscara, sabonete líquido e álcool em 
gel 70%, em todas as dependências da 
casa que tem parquinho infantil para 
as crianças. 

Mais informações pelos telefones: 
(21) 97416-4866/ (21) 99337-3139.

Domingo tem “Samba do Zé”, com o Grupo Vou Pro 
Sereno no Alma de Boêmio de Campo Grande

Reprodução

Show acontece neste domingo

Reprodução

Comprovante da vacinação da covid-19 será exigido no ato da inscrição
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Salgueiro Convida começa neste sábado com 
Imperatriz Leopoldinense como convidada

O evento mais esperado pelos sam-
bistas está de volta. A partir do próximo 
sábado, o Salgueiro Convida acontece, sem-
pre tendo uma escola de samba como convi-
dada para apresentar-se no palco da Acade-
mia do Samba. E já na estreia, quem visita 
a vermelha e branca é a Rainha de Ramos, 
Imperatriz Leopoldinense. Detentora de 
oito títulos no Grupo Especial e atual cam-
peã da Série Ouro, a escola promete conta-
giar o público com sambas que marcaram a 
história dos desfiles no Sambódromo.

Para começar a noite, o grupo Pegada 
Brasileira recebe o público a partir das 20h, 
com um repertório eclético da MPB e clás-
sicos internacionais. Em seguida o palco 
será comandado por Emerson Dias e Qui-
nho do Salgueiro em mais um show com a 
participação do elenco de estrelas da agre-
miação. Será também, a primeira vez que o 
público poderá ouvir os três sambas fina-
listas nas vozes dos cantores que lideram o 
carro de som vermelho e branco.  A Impe-
ratriz Leopoldinense abrilhanta a noite tra-
zendo de volta a atmosfera carnavalesca à 
quadra salgueirense. Em setembro, estão 
programadas as apresentações da Beija 

Flor de Nilópolis (18) e Grande Rio (25).

PRÊMIO ESTRELA DO CARNAVAL  
DE VOLTA À QUADRA

Outra grande novidade que o Salgueiro 
traz ao público, é a volta da parceria com o 
site Carnavalesco para a entrega do prêmio 
Estrela do Carnaval que, por conta de repa-
ros na quadra, teve sua última edição reali-
zada na Unidos da Tijuca. Ainda em virtude 
da pandemia, a premiação dos contempla-
dos no Carnaval 2020, acontecerá ao longo 

das edições do Salgueiro Convida, porém, 
a festa de 2022 já está garantida conforme 
afirma o presidente André Vaz. “A casa do 
Estrela do Carnaval é o Salgueiro e sentimos 
muito não termos conseguido sediar a última 
edição por conta do calendário dos reparos 
emergenciais que precisávamos fazer. Esta-
mos retomando a parceria e já pensando em 
uma grande festa para 2022, se Deus quiser 
com a pandemia controlada e todos vacina-
dos com condições de confraternizar.”

Em virtude das exigências estabeleci-
das pelas autoridades governamentais e 
pela vigilância sanitária, o evento aconte-
cerá com limitação de público. O uso da 
máscara é imprescindível durante todo o 
evento. A carteira de vacinação, no entanto, 
somente será exigida a partir do dia 15 de 
setembro conforme orientação do último 
decreto municipal.

Os ingressos podem ser adquiridos na 
quadra da escola (Rua Silva Teles, 104 – 
Andaraí) com valor antecipado a partir de 
R$30. Camarotes para 10 pessoas saem a 
R$400 (lateral) e R$500 (frontal). A clas-
sificação é 16 anos. Informações pelo tele-
fone (21) 2238 9226 ou (21) 3172 0518.

SERVIÇO

SALGUEIRO CONVIDA IMPERATRIZ 
LEOPOLDINENSE

DATA: 11 de setembro (sábado)
HORÁRIO: a partir das 20h
VALOR: a partir de R$30 (antecipado); 
camarotes R$400 (lateral) e R$500 (frontal)
CLASSIFICAÇÃO: 16 anos
INFORMAÇÕES: (21) 2238 9226 ou 
                                (21) 3172 0518
USO DA MÁSCARA É OBRIGATÓRIO

Após sucesso na Barra, Bar 
Alcione ganhará filial no Catete
Por conta do sucesso na Barra 

da Tijuca, Zona Oeste do Rio de 
Janeiro, o Bar Alcione, perten-
cente à icônica cantora mara-
nhense mas com alma carioca, 
ganhará uma filial. Desta vez, o 
estabelecimento, que tem previ-
são de inauguração para outu-
bro, será no Catete, na Zona 
Sul, no espaço onde funcionava 
o Casarão Ameno Resedá, na 
esquina das ruas Pedro Amé-
rico e Bento Lisboa.

”A Casa da Marrom”, como 
também é chamado o bar, deve 
seguir a mesma linha da uni-
dade da Barra, inclusive com 
o show de inauguração sendo 
da própria Alcione. Ela se apre-
sentou na matriz na última 
quinta-feira (02/09) e conti-

nuará fazendo isso no referido 
dia da semana durante todo o 
mês de setembro.

”Foi muito bom, uma ale-
gria muito grande. O repertó-
rio é composto por músicas 
que as pessoas querem ouvir. 
Coisas da minha ouvida, e não 
é pouca coisa, afinal tenho 47 
anos de carreira. Procuro aten-
der a todos para todo mundo 
ficar feliz”, disse a Marrom.

O imóvel onde será o novo 
Bar Alcione, no Catete, está 
localizado aos pés da ladeira de 
acesso ao Morro Santo Amaro, 
a menos de 1km do Museu da 
República, e tem estilo neoclás-
sico. Ele é do final do século XIX 
e foi reformado em 2012 para a 
inauguração do Ameno Resedá.

Reprodução
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Neste fim de semana, o Rio 
de Janeiro celebra a volta de 
uma de suas mais tradicionais 
feiras de rua. É a Carioquíssima, 
famosa feira de economia 
criativa que realiza sua primeira 
edição em 2021 para comemorar 
7 anos de existência.

De fora do calendário de 
eventos por razões óbvias 
causadas pela pandemia de 
Covid-19, a ação que tanto 
prestigia os produtos 100% 
artesanais está de volta 
seguindo todos os protocolos 
de saúde e prevenção ao 
vírus. A feira será realizada 
na Praça General Tibúrcio, 
aquela que fica abaixo do morro do Pão de Açúcar, na Urca.

Confira alguns dos atores da cena gastronômica carioca que 
estarão presentes no evento: Para os amantes das famosinhas 
batidas premium, a dica é a 021 (@021batidaspremium). Para 

os fãs de doces portugueses, a pedida é a Pedacinho de 
Portugal (@pedacinhodeportugall). Para os que preferem uma 
boa pizza, a sugestão é a Brasiliana Pizza (@brasillianapizza). 
E para harmonizar essa festa toda, que tal uma cerva Noi?! 
(@cervejanoi). O instagram da feira é @carioquissimo.

Reta final para aproveitar a Semana Nacional do Pescado na Peixaria 
Divina Providência, que fica em Irajá, na Zona Norte da cidade. O 
evento que começou no dia 1º vai até 15 de setembro.

Trata-se de uma campanha nacional de incentivo ao consumo de pescados 
e frutos do mar, que ocorre há 18 anos. Para celebrar a ocasião, a Peixaria 
Divina Providência criou ofertas e promoções imperdíveis.

Há opções de camarões, várias espécies de peixes como salmão, vendido 
também como filé, congro rosa, cherne, tainha e tilápia e outros frutos 
do mar como lula, polvo e siri, além de iguarias como sururu, anel de lula, 
bolinho de bacalhau, costelinha de tambaqui e camarão empanado.

Aos finais de semana, sábados e domingos, a Divina Providência funciona também 
com o serviço de bar, oferecendo pescado na brasa e aperitivos, com cardápio 
dedicado 100% aos frutos do mar. O instagram é @peixariadivinaprovidencia.

Tá na Mesa

LARISSA LUZ

colunatanamesa@gmail.com

A Câmara Ítalo-Brasileira de Comércio e 
Indústria promove no próximo dia 16, às 19h, o 
masterclass de degustação de vinhos italianos. 
O evento virtual será realizado em conjunto 
entre as Câmaras do Rio, Paraná e Rio Grande 
do Sul. A importadora EnoEventos, associada 
à Câmara do Rio de Janeiro e especializada em 
vinhos italianos, será a fornecedora dos vinhos.

O Masterclass vai apresentar a diversidade 
de sabores, aromas e tipos de vinhos 
originários da Itália. A degustação será 
ministrada pelos sommeliers Marco 
Crestone, Jylson Carvalho e André Porto.  

Serão três vinhos degustados durante o Masterclass: Masso Antico Primitivo 
Rosé, de Puglia; o Donatella Cinelli Colombini Chianti Superiore, da Toscana; 
e o branco Il Casato Pinot Griggio Valdadige, de Vêneto. Para o público que 
quiser participar, a Câmara Italiana montou uma cesta especial com os rótulos 
da EnoEventos, disponível através do link:  https://camaraitaliana.com.br/. O 
instagram da sucursal Rio da Câmara ítalo-brasileira o é @camaraitalianario.

DEGUSTAÇÃO DE VINHOS  
COM PEGADA ITALIANA

MULTIPLICANDO OS PEIXES

E NÃO PARA 
 POR AÍ

FEIRA CARIOQUÍSSIMA VOLTA COM TUDO

A coluna acabou 
se empolgando 
com a ideia de dar 
dicas para vocês 
celebrarem com estilo 
o Dia do Brigadeiro 
no sábado. Então, 
para complementar 
o almoço, que tal 
uma sobremesa 
deliciosa? Toma nota 
aí. Lá na Churrascaria 
Palace, que fica em 
Copacabana, na Zona Sul do Rio, a pedida é o brigadeiro 
de colher (leite condensado, creme de leite fresco, cacau 
e nibs Callebout). O instagram é @churrascariapalace.

Mas se a sua ideia é complementar o dia com um bolo 
gourmet ou uma torta caprichada, temos duas sugestões. 
Um é o Talho Capixaba, onde o destaque para a data é a 
torta de brigadeiro e a torta Imperial (biscuit de chocolate, 
recheio de brigadeiro e baba de moça. A casa tem 
unidades na Gávea e no Leblon, na Zona Sul. O instagram 
é @talhoºcapixaba. E da tradicional cozinha da Fábrica 
de Bolo Vó Alzira sai o bolo gourmet feito com Ganache. 
Basta encontrar uma unidade pertinho da sua casa e 
ser feliz. O instagram é @fabricadebolovoalziraoficial.

@colunatanamesa
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Gente, vocês já ouviram 
falar em alguma festa 
sem brigadeiro? Esse 
docinho maravilha 
tem presença mais 
certa do que o próprio 
convidado. Falta 
refri, falta vela, falta 
cachorro-quente, mas 
não falta refrigerante. 
E um festival de 
brigadeiro, que tal?!

Neste sábado é celebrado o Dia do Brigadeiro e para 
comemorar a data a rede brasiliense American Cookies, 
que chegou há pouco no Rio, criou um verdadeiro festival 
de brigadeiro com sete sabores: chocolate preto, branco, 
coco, limão, pistache, caramelo e toque de whisky.

A dica da coluna é o clássico Cookie Brigadeiro ao Leite 
(cookie de baunilha recheado com brigadeiro gourmet 
coberto de granulado) e o Cookie Eclipse (cookie de cacau 
com pedaços de chocolate meio amargo, recheado com 
brigadeiro de leite ninho e creme de avelã da marca Nutella). 
As sete versões com brigadeiro da American Cookies estarão 
disponíveis, durante todo o mês de setembro para entrega 
ou retirada. O instagram é @americancookiesbrasil.

TEM FESTA,  
TEM BRIGADEIRO

VARIEDADES

Detran realiza mutirão 
neste sábado com mais de 
6 mil vagas em serviços

O Detran-RJ vai oferecer 
mais de 6 mil vagas para o muti-
rão de atendimentos no pró-
ximo sábado (11). Serão 6,3 mil 
vagas para os serviços de habi-
litação, identificação civil e veí-
culos, distribuídas em 128 uni-
dades de todo o estado do Rio. 
As vagas para o atendimento já 
estão disponibilizadas. O agen-
damento deverá ser feito pelo 
site do Detran ou pelo telea-
tendimento, nos números (21) 
3460-4040, 3460-4041 ou 3460-
4042, das 6h às 21h.

“Como não podemos ope-
rar com a nossa capacidade 
máxima de atendimento, 
devido às medidas de distan-
ciamento, estamos promo-
vendo mutirões aos sábados 
desde o início da pandemia. 
Já foram quase 200 mil aten-

SERVIÇO

dimentos, reduzindo signifi-
cativamente a demanda repre-
sada”, ressaltou o presidente 
do Detran-RJ, Adolfo Konder.

O Detran-RJ reforça que é 
preciso respeitar o horário agen-

dado, sem antecipação ou atra-
sos, para que não ocorram filas e 
aglomerações. O departamento 
também pede a colaboração dos 
usuários para que não levem 
acompanhantes aos postos.

Aplicativo: projeto prevê pagamento de taxa 
para empresas intermediarem motoristas

Em uma nova tentativa de taxar aplica-
tivos de transportes, como Uber e 99, o pre-
feito Eduardo Paes enviou à Câmara de Vere-
adores um projeto de lei para regulamentar 
o serviço. A proposta, que deve começar a 
tramitar na semana que vem, prevê que as 
empresas sejam obrigadas a 
pagar uma taxa mensal a título 
de autorização para interme-
diar o serviço. O valor é cal-
culado a partir de componen-
tes fixos e variáveis, que consi-
deram o tamanho da frota e o 
tipo de veículo. Uma empresa 
que administre as viagens de 
30 mil carros, por exemplo, 
deverá recolher cerca de R$ 300 mil mensais.

Em março deste ano, o prefeito editou um 
decreto tentando taxar os aplicativos, mas a 
medida foi suspensa por liminar do Órgão 
Especial do Tribunal de Justiça. Em 2019, o 
ex-prefeito Marcelo Crivella também editou 
dois decretos com o mesmo objetivo, e ambos 
foram suspensos pelo Judiciário.

O decreto prevê que a cobrança entre em 

vigor 60 dias após a publicação da lei. O cál-
culo leva em consideração três componentes 
fixos: a taxa de referência base, no valor de 
R$ 7,72; o custo de fiscalização por patrulha-
mento, de R$ 0,97; e o custo de Tecnologia da 
Informação, de R$ 1,33. E há dois fatores mul-

tiplicadores: um de acordo 
com o tamanho da frota e o 
outro com o tipo de veículo.

Algumas regras são seme-
lhantes às que foram estabe-
lecidas no decreto de março. 
No projeto de lei, Paes exige 
que os motoristas apresen-
tem certificados de antece-
dentes criminais para poder 

participar do sistema bem como que os carros 
tenham quatro portas, além de serem equipa-
dos com ar-condicionado. A proposta também 
exige que os motoristas contratem seguros de 
responsabilidade civil e para os passageiros.

A taxa deverá ser paga pelas empresas. 
A prefeitura teve acesso a um levantamento 
no qual a Uber informava que contava com 
cerca de 92 mil parceiros no Rio.

Reprodução

Atendimento será mediante agendamento

A proposta, que deve 
começar a tramitar 
na semana que vem

DIVULGAÇÃO

FÁBIO ROSSIDIVULGAÇÃO
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Fluminense acerta 
compra  de 

Caio Paulista que irá 
assinar por cinco anos

Após uma temporada e meia 
por empréstimo, Caio Paulista 
assinará em definitivo com o 
Fluminense por cinco anos. O 
clube comprou 100% de seus 
direitos federativos e 50% de 
seus direitos econômicos junto 
ao Tombense por 1,5 milhão 
de dólares (cerca de R$ 7,9 
milhões), a serem pagos par-
celados até o final de 2023. 

“Isso é muito importante 
para mim, pois o Fluminense 
é um clube que eu sempre gos-
tei. As minhas renovações foram 
sempre por um ano, e fico feliz 
de atingir essa meta de permane-
cer neste clube tão maravilhoso 
por mais cinco temporadas, um 
objetivo que eu sempre busquei 
para a minha vida. É um sonho 
que hoje está sendo realizado”, 
disse em entrevista ao site oficial. 

Com passagem discreta 
por Xerém, Caio foi dispen-
sado ainda na base do clube 
por opção técnica e seguiu para 
o Avaí, onde subiu aos profis-
sionais. Em janeiro de 2020, 

então, acertou com o Flumi-
nense por empréstimo de um 
ano sem custos e renovou por 
mais um em março de 2021.

Antes de retornar, chegou a 
ser procurado pelo Internacio-
nal, mas preferiu “voltar para 
casa”, como disse o atacante 
em sua apresentação: 

“Clube que sempre gostei, 
me acolheu muito bem desde 
a época que cheguei na base. 
No profissional não foi dife-
rente. Tive uma bela recepção. 
Eu me sinto em casa aqui e foi 
a minha escolha”.

Após ser criticado por parte 
da torcida em seu início pelo Flu-
minense, Caio Paulista evoluiu 
em campo e se tornou um dos 
destaques da equipe nesta tem-
porada, caindo nas graças do tor-
cedor. Na última terça-feira, ele 
voltou a atuar após 45 dias no 
“estaleiro” em razão de um esti-
ramento grau 3 na coxa direita. 
Ao todo, já fez 62 partidas com a 
camisa tricolor, marcou sete gols 
e deu três assistências.

Caio Paulista 
assinará em 
definitivo com 
o Fluminense

Fernando Diniz é o novo 
treinador do Vasco

F
ernando Diniz, 47 
anos, é o novo téc-
nico do Vasco. Um 
dia após Lisca pedir 

demissão, o clube agiu rápido 
e acertou a contratação de um 
dos profissionais que prioriza-
va desde a saída de Vanderlei 
Luxemburgo, em fevereiro. Di-
niz traz consigo os auxiliares 
Eduardo Zuma e Yan Razera, 
além do preparador físico Wag-
ner Bertelli.

A chegada ao Rio do novo 
comandante vascaíno está 
prevista para o sábado. Ele 
comandará o primeiro treino 
no domingo e estreará diante 
do CRB, quinta-feira, no Rei 
Pelé, pela 24ª rodada da Série B.

A negociação ganhou corpo 
na tarde desta quinta-feira. O 
ótimo relacionamento entre 
Diniz e Alexandre Pássaro, 
que foi gerente-executivo de 
futebol do São Paulo durante 
a passagem do treinador pelo 
Morumbi, teve bastante influ-
ência.

Em enquete realizada pelo 
Globo Esporte, Diniz só foi 

superado por Guto Ferreira. Em 
pesquisa realizada em fevereiro, 
porém, o novo comandante vas-
caíno havia sido o preferido.

O Vasco tentou a contra-
tação de Diniz no início da 
temporada após Luxemburgo 
anunciar que não permanece-
ria, mas o treinador vinha de 
trabalho longo no Morumbi. 

Contratado em setembro de 
2019 pelo São Paulo, encerrou 
sua passagem em 1º de feve-
reiro de 2021. Foram 74 jogos, 
com 34 vitórias, 20 empates, 20 
derrotas e nenhum título con-
quistado.

Mineiro de Patos de Minas, 
Diniz ganhou os holofotes em 
2016, quando conduziu o 
Audax-SP ao vice no Campe-
onato Paulista. 

Depois disso, viveu momen-
tos de destaque em Athletico-
-PR, Fluminense e São Paulo.

Pelo Tricolor Paulista, che-
gou a liderar com folga o Bra-
sileiro 2020, mas, após trope-
ços em sequência, acabou demi-
tido antes mesmo do término 
da competição.

Yamara  Black é da Viradouro e passou pela ala de comunidade, até conhecer a Nilma 
Duarte diretora do Plus Size  no samba RJ desfilando na Tuiuti como passista plus, vila 
Isabel, Unidos de Jacarepaguá entre outras.Ela chegou a ter 100 kilos e  sempre quis ser 
passista,quando entrou no projeto de samba no pé de Alex Coutinho, pela Tuiuti e Cubango. 
Hoje com 76Kilos, se inscreveu este ano para musa do Brasileirão pelo Flamengo,  para que-
brar padrões. Vamos torcer por ela e as gatas Plus Size também tem espaço em nossa coluna. 

gangdacidade@gmail.com 
JAGUAR

MODELO: YAMARA BLACK

FOTOS: P.C FOTÓGRAFO SOUSA

ENTREVISTAMaterial produzido por Jaguar. Quer 
ser a Gata do Povo? Entre em con-
tato com a jaguar produções (21) 9 
9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia:  Piratininga
Comida: Arroz, feijão 
tropeiro, couve e pernil
Música: samba, pagode, 
charme e funk da antiga
Viagem: Paraty adoro
Qualidade: Cuidar das 
pessoas que gosto
Defeito: Se pisar no meu calo 
acabou e chata, grudenta
Signo: Gêmeos
Sonho de consumo:  Fazer 

cirurgias estéticas

Livro: Tambores de Angola e 
Aruanda

Posaria para uma revista 
masculina: sim

Perfume: Depende do meu 
humor. Malbec e humor 
(Boticário)

O que faz para manter 
a forma: Cuido da minha 
alimentação para não sair do 
controle e faço caminhada.

Filme: Nosso lar
O homem ideal para você 
tem que ser: Que me 
respeite como mulher,e 
meus trabalhos,seja 
meu companheiro isso é 
primordial estar sempre me 
apoiando.
Parte do seu corpo que mais 
gosta:  Glúteos
O melhor lugar para fazer 
amor é:  Que me sinta bem e 
a vontade

O melhor lugar para fazer amor 
é que me sinta bem e a vontade”“

Diniz 
comandará o 
primeiro treino 
no domingo 
e estreará 
diante do CRB, 
quinta-feira, no 
Rei Pelé, pela 
24a rodada 
da Série B

Câmara aprova Maria Lenk como patrona da natação brasileira
A Comissão de Constitui-

ção e Justiça da Câmara apro-
vou, na última quarta-feira 
(08/7), proposta (PL 1743/19) 
do deputado Chico D´Angelo 
(PDT), que torna a nadadora 
Maria Lenk a patrona da nata-
ção brasileira. O texto trami-
tou pela Câmara em caráter 
conclusivo e segue para aná-
lise no Senado Federal.

Maria Lenk (1915-2007) 
é a maior nadadora brasileira 
de todos os tempos. Ela foi a 
primeira brasileira a partici-
par de uma Olimpíada, a de 
Los Angeles, em 1932, e teve o 
auge de sua carreira em 1939, 
quando quebrou dois recordes 
mundiais, nos 400m e 200m 
do estilo peito.

O primeiro foi quebrado 

na piscina do Botafogo, com 
o tempo de 6m15s80, e o 
segundo foi batido no Flu-
minense, com a marca de 
2m56s90.

A atleta começou a nadar 
quando era jovem, no rio Tietê, 
que não era poluído naquela 
época (anos 1920-1930).

Quando tinha 15 anos, já 
competia em alto nível e parti-

cipou da tradicional Travessia 
de São Paulo, competição que 
venceu em 1932, 33, 34 e 35.

Maria Lenk, ao participar 
das olimpíadas de Los Angeles, 
em uma delegação completa-
mente masculina (32 atletas), 
quebrou um tabu, numa época 
em que a presença feminina no 
evento era considerada uma 
afronta aos bons costumes.


